

Juventud Hostosiana en Nicaragua en IV Encuentro de Juventudes

Escrito por Vilma Soto Bermúdez / MINH
Lunes, 22 de Julio de 2013 23:55



Joel Vázquez y Jennifer Oliveras, miembros de la Juventud Hostosiana del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico representaron a su organización en el IV Encuentro de Juventudes de Izquierda de América Latina y el Caribe celebrado en Nicaragua entre el 17 al 19 de julio, coincidiendo con el 34^{to} aniversario del triunfo de la Revolución Popular Sandinista.

[Ver fotos](#)

[Ver vídeo](#)

En el Encuentro participaron jóvenes de 16 naciones latinoamericanas y caribeñas que demostraron que la juventud no está reñida con la solidaridad y la integración de Nuestra América y que sus pasos se unen a los de Betances, Hostos, Bolívar, Sandino y Martí, por solo

Escrito por Vilma Soto Bermúdez / MINH
Lunes, 22 de Julio de 2013 23:55

nombrar algunos de los arquitectos de nuestra Patria Grande.

Pero hablemos un poco con Joel, recién llegado del viaje a Nicaragua y que rezuma entusiasmo y compromiso ante la experiencia enriquecedora y –por supuesto- la tarea cumplida.

Jennifer y tú acaban de regresar de Nicaragua donde representaron a la Juventud Hostosiana en el IV Encuentro de Juventudes de Izquierda de América Latina y el Caribe... ¿Qué significó para dos jóvenes boricuas esta experiencia?

La experiencia fue una de mucho crecimiento personal y político. Hablar en el Encuentro sobre la causa de la independencia de Puerto Rico y la lucha por la libertad de los prisioneros políticos fue un impulso al mar de buenos significados. A los jóvenes puertorriqueños se nos ha vendido la idea de no es posible otro país. La experiencia en Nicaragua reafirmó en nosotros que otro Puerto Rico es posible, siempre y cuando nos unamos como pueblo y como un frente común en pro de la independencia.

El lema del Encuentro fue la "Unidad en la Construcción de la Patria Grande", desde la perspectiva de la juventud, ¿crees que es posible esta unidad entre todos nuestros pueblos? ¿Qué papel desempeñaría la Juventud Hostosiana en esta unidad?

Creemos y entendemos que es posible la unidad de nuestros pueblos como lo quería Simón Bolívar. Además es el sueño que comenzó a construir el comandante Hugo Chávez Frías. Bajo su liderato fueron creadas la CELAC, UNASUR y la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Alba), importantes ejemplos unitarios en Nuestra América. Además, los pueblos de El Salvador, Venezuela, Nicaragua y Bolivia han sido ejemplos de procesos de Revolución porque han entendido que el neoliberalismo y el imperio quieren arrebatarle lo más preciado, sus recursos.

Latinoamérica ha dado pasos firmes para construir esa Patria Grande. Hoy contamos con la unidad de organizaciones de izquierda de 16 países, incluso tenemos proyectos solidarios a través de las redes sociales, pero más aún que la lucha de un pueblo es la lucha de todos los pueblos

La Juventud Hostosiana representa ese proceso conciliador entre la izquierda puertorriqueña y el pueblo y no descansaremos hasta concretizar ese frente unido que tanto le hace falta a nuestro país. Además, la solidaridad con los demás pueblos es y será nuestro motor. Un ataque a alguno de los pueblos hermanos latinoamericanos y caribeños, será también nuestra lucha.

Juventud Hostosiana en Nicaragua en IV Encuentro de Juventudes

Escrito por Vilma Soto Bermúdez / MINH

Lunes, 22 de Julio de 2013 23:55

